

Ciudad Real



El presidente provincial, Francisco Cañizares, denuncia que los presupuestos de Page para Ciudad Real “son un auténtico desastre” y que se olvida de las promesas realizadas

Cañizares ha asegurado que Emiliano García-Page tiene, en la provincia de Ciudad Real, el mayor porcentaje de incumplimientos de toda la región “porque su prioridad única es mantenerse en el Gobierno y afianzar su pacto con Podemos hasta que aprueben estas cuentas públicas”. “Page tiene 1.000 millones de euros más que el Gobierno del PP para realizar inversiones o, por lo menos, para cumplir los compromisos adquiridos pero ese dinero solo sirve para consolidar una Junta de Comunidades cada vez con más cargos, con más asesores, con más políticos y que no resuelve los problemas de los ciudadanos”. “Lo que no figure en estos presupuestos no se va a hacer en Castilla-La Mancha ni en Ciudad Real”. Ha afirmado que en los presupuestos para 2018 no aparece ni un solo céntimo para la autovía Ciudad Real-Toledo aunque existe un compromiso entre el Ministerio de Fomento y la Junta de Comunidades para hacer este proyecto de forma conjunta. “Esto supone un hecho gravísimo después de los anuncios realizados por Page cuando estaba en la oposición y después de llegar al Gobierno”.

En cuanto a la capital, ha recordado que Page anunció, en marzo de este año, la puesta en marcha de un plan estratégico para el crecimiento de Ciudad Real que no aparece por ningún lado, tampoco hay ninguna partida para el nuevo Centro Regional de Folclore, para la segunda ronda o para la rehabilitación del antiguo edificio de la Cruz Roja, del antiguo colegio Ferroviario o de la antigua Casa de la cultura. Además de los olvidos, hay “engaños manifiestos” como el Hospital de Puertollano, para el que se ha previsto una partida ridícula que no permitirá colocar ni un solo ladrillo durante la presente legislatura y sobre el que, en estos años de Gobierno de Page, solo hemos visto ruedas de prensa. Ha destacado que se han previsto 100.000 euros menos que en años anteriores para el centro de salud de Tomelloso “y que si hasta ahora no se ha hecho nada, ahora se va a hacer menos que nada”.



Francisco Cañizares

A lo largo de esta semana, el Grupo Parlamentario Popular en las Cortes presentará unas 12 enmiendas referidas exclusivamente a la provincia de Ciudad Real, además de otras muchas enmiendas generales planteadas a nivel regional que también nos afectarían y que están relacionadas con sanidad, educación, agricultura, empleo, infraestructuras o servicios sociales.

Ciudad Real



El Grupo Popular estudia y analiza los presupuestos 2018 de la Diputación

El portavoz del Grupo Popular en la Diputación de Ciudad Real, Adrián Fernández, ha presidido hoy varias reuniones con los diputados provinciales para analizar y estudiar todas y cada una de las partidas que incluyen los presupuestos para 2018 de la Institución provincial. Se han analizado una a una las diferentes partidas, por parte de cada diputado responsable de las mismas, con el objetivo de preparar el debate y elaborar las propuestas que el Grupo Popular presentará en el próximo pleno en el que se debatirán las cuentas de la Diputación para el próximo año.



Adrián Fernández con los diputados provinciales

Almadén



I Jornada sobre Aves en la Comarca de Almadén

Después de una larga y meticulosa preparación, ve la luz el programa de las I Jornadas sobre aves Comarca de Almadén. Este conjunto de actividades girará en torno al mundo de la ornitología y contará con varios colaboradores locales y foráneos que participarán en las diversas actividades. Miguel Ángel Araujo, presidente del Partido Popular de Almadén desde donde se ha organizado, se ha mostrado “contento y entusiasmado” con la realización de estas jornadas que servirán para “estrechar lazos entre los aficionados a la ornitología en Almadén y comarca, que son muchos, y que las familias, jóvenes y cualquier persona en general que quieran acercarse a este mundo, lo puedan hacer de la mano de verdaderos expertos en algunas de las numerosas actividades que se van a llevar a cabo”.

Y son numerosas las actividades organizadas desde el 5 de diciembre, fecha en la que se inauguran, con una exposición fotográfica en un sitio tan emblemático como la Plaza de Toros de Almadén, la única hexagonal del mundo y Patrimonio de la Humanidad, hasta su cierre, el día 16, con un taller de cetrería en el mismo marco. Los interesados podrán participar en un total de 8 actividades relacionadas con el mundo de las aves. Se organizarán exposiciones de fotografía, varias salidas al campo a observar las aves de la zona, concurso de canto, charlas-coloquio...

“Creo que los aficionados a este fantástico mundo quedarán contentos con la variedad de actividades existente así como por el nivel.” Ha asegurado estar muy “agradecido con las empresas y autónomos que han ayudado a que esta actividad salga adelante, a los ponentes y personas que participan en las distintas actividades y a su equipo de trabajo”. También ha afirmado que “actividades como esta son necesarias para mostrar a la gente el enorme y variado entorno de flora y fauna que tiene Almadén y nuestra comarca”. Además, son un estímulo económico para empresas del pueblo que se beneficiarán directa o indirectamente de la actividad de gente local así como de la llegada de aficionados de lugares lejanos.